

Lettre a l'église de Thyatire 4

Par

Robert Sage Février 2017

Comme toujours, le but de ce document est simplement d'amener la personne qui en prend conscience que cette lettre s'adresse à nul autre qu'à lui. Cette personne peut être un tout nouveau converti qui fréquente déjà une église et a plein de questions. Ce peut-être le pasteur de cette même église qui lui se fera poser des questions, qui que ce soit qui s'intéresse au contenu de cette exposé, sachez qu'un seul but et idéal doit être recherché, une relation plus directe et plus profonde, une communion plus intime également avec nul autre que Dieu lui-même dans l'union du Père, du Fils Jésus-Christ et du précieux Saint-Esprit

Ecris à l'ange de l'Eglise de Thyatire : Voici ce que dit le Fils de Dieu, celui qui a les yeux comme une flamme de feu, et dont les pieds sont semblables à de l'airain ardent : 19 Je connais tes oeuvres, ton amour, ta foi, ton fidèle service, ta constance, et tes dernières oeuvres plus nombreuses que les premières. 20 Mais ce que j'ai contre toi, c'est que tu laisses la femme Jézabel, qui se dit prophétesse, enseigner et séduire mes serviteurs, pour qu'ils se livrent à l'impudicité et qu'ils mangent des viandes sacrifiées aux idoles. 21 Je lui ai donné du temps, afin qu'elle se repentît, et elle ne veut pas se repentir de son impudicité. 22 Voici, je vais la jeter sur un lit, et envoyer une grande tribulation à ceux qui commettent adultère avec elle, à moins qu'ils ne se repentent de leurs oeuvres. 23 Je ferai mourir de mort ses enfants ; et toutes les Eglises connaîtront que je suis celui qui sonde les reins et les coeurs, et je vous rendrai à chacun selon vos oeuvres. 24 A vous, à tous les autres de Thyatire, qui ne reçoivent pas cette doctrine, et qui n'ont pas connu les profondeurs de Satan, comme ils les appellent, je vous dis : Je ne mets pas sur vous d'autre fardeau; 25 seulement, ce que vous avez, retenez-le jusqu'à ce que je vienne. 26 A celui qui vaincra, et qui gardera jusqu'à la fin mes oeuvres, je donnerai autorité sur les nations. 27 Il les paîtra avec une verge de fer, comme on brise les vases d'argile, ainsi que moi-même j'en ai reçu le pouvoir de mon Père. 28 Et je lui donnerai l'étoile du matin. 29 Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Eglises. Ap 2 :18-28

Ecris à l'ange de l'Eglise de Thyatire : Voici ce que dit le Fils de Dieu, celui qui a les yeux comme une flamme de feu, et dont les pieds sont semblables à de l'airain ardent :

Un regard consumant, qui pourrait le regarder directement dans les yeux. Jean dit “a ses pieds je tombai comme mort”. Son regard scrutera tout ce qu'il y a en nous et cela est troublant, car rien ne pourra être tenu secret. C'est le baptême de feu, celui qui sanctifie, la PURIFICATION. Si on croisait ce regard une seule fois on aurait une crainte du péché hors du commun. Les pieds sont la marche, les yeux sont pour savoir où diriger le pas. Flamme de feu dans les yeux et pieds rougis au feu. Cela nous parle d'être sauvé, mais comme au travers du feu. (*Si l'oeuvre de quelqu'un est*

consumée, il perdra sa récompense ; pour lui, il sera sauvé, mais comme au travers du feu 1 Cor 3 :15). Décidément on ne peut pas se soustraire aux œuvres, car elles sont reliées à la marche du chrétien. Jésus avec ses pieds rougis, marche au milieu des sept églises, attention il reprend et corrige tous eux qu'Il reconnaît pour ses fils, autrement dit ça va chauffer.

(C'est pourquoi, recevant un royaume inébranlable, montrons notre reconnaissance en rendant à Dieu un culte qui lui soit agréable, avec piété et avec crainte, 29 car notre Dieu est aussi un feu dévorant He 12 :28-29) (Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu Lc 3 :16) (Quand je le vis, je tombai à ses pieds comme mort. Il posa alors sa main droite sur moi en disant : N'aie pas peur Ap 1 :17)

Je connais tes œuvres, ton amour, ta foi, ton fidèle service, ta constance, et tes dernières œuvres plus nombreuses que les premières.

La première des mentions à propos des œuvres est celle qui découle de la foi, elles sont les fruits du Saint-Esprit car c'est l'amour qui les soutient. C'est également une personne qui a compris le principe qu'on est **sauvé pour servir** (motivation des officiers de l'armée du salut). Les dernières œuvres font références aux bonnes œuvres qui elles découlent du service. Donc on est rempli des fruits et dons du Saint-Esprit pour se mettre au service des autres. Ces autres se sont ceux que Dieu met sur notre route, notre famille en premier lieu, car on se doit d'être constant dans nos engagements (*Si quelqu'un n'a pas soin des siens, et principalement de ceux de sa famille, il a renié la foi, et il est pire qu'un infidèle.* 1 Ti 5 :8), ensuite, ceux qui sont dans le besoin, les pauvres entre autres (*Ils nous recommandèrent seulement de nous souvenir des pauvres, ce que j'ai bien eu soin de faire.* Ga 2 :10), encore ceux qui se font exploiter et tromper, dénoncer l'injustice fit aussi parti des œuvres à pratiquer.

Donc à prime abord, tout semble aller plutôt bien pour ceux qui voient le reflet de leur âme dans cette lettre de Jésus à Thyatire.

Mais ce que j'ai contre toi, c'est que tu laisses la femme Jézabel,

Qui était Jézabel et pourquoi cela se retourne-t-il contre nous ? Tout est relié à l'offre et la demande. S'il y a des faux prophètes, des faux pasteurs, des faux enseignants, des faux évangélistes et faux docteurs c'est qu'il y a d'abord des gens qui les soutiennent financièrement et les appuis dans leurs ministères. **Tu les laisse faire** parce que tu acceptes qu'ils exercent leurs ministères. Pour bien comprendre qui était Jézabel, je vous invite à lire 1 Rois chapitre 16 à 22 et aussi 2 Rois chapitre 9. Elle était la fille d'Ethbaal et le méchant Achab la prit pour femme. (*Achab, fils d'Omri, fit ce qui est mal aux yeux de l'Eternel, plus que tous ceux qui avaient été avant lui. 31 Et comme si c'eût été pour lui peu de chose de se livrer aux péchés de Jéroboam, fils de Nebath, il prit pour femme Jézabel, fille d'Ethbaal, roi des Sidoniens, et il alla servir Baal et se prosterner devant lui. 32 Il éleva un autel à Baal dans la maison de Baal qu'il bâtit à Samarie, 33 et il fit une idole d'Astarté. Achab fit plus encore que tous les rois d'Israël qui avaient été avant lui, pour irriter l'Eternel, le Dieu d'Israël.* 1 Ro 16 :31-33) Le prophète Elie, ne l'a pas laissé faire et s'est opposé à elle et aux 850 faux prophètes qu'elle soutenait. (*Fais maintenant rassembler tout Israël auprès de moi, à la montagne du Carmel, et aussi les quatre cent cinquante prophètes de Baal et les quatre cents prophètes d'Astarté qui mangent à la table*

de Jézabel. 1 Ro 18 :19) Comme le disait Élie au peuple de Dieu (Alors Elie s'approcha de tout le peuple, et dit : Jusqu'à quand clocherez-vous des deux côtés ? Si l'Eternel est Dieu, allez après lui; si c'est Baal, allez après lui! Le peuple ne lui répondit rien. 1 Ro 18 :21) Très peu de vrais prophètes s'élevaient contre elle car Jézabel les mettait à mort dans sa méchanceté, donc les prophètes de Dieu se tenaient cachés attendant des ordres formels de la part de Dieu pour faire quoi que ce soit.

qui se dit prophétesse, enseigner et séduire mes serviteurs,

Pourquoi certains se disent-ils prophètes, pourquoi pensent-ils l'être et surtout pourquoi les serviteurs se laissent-ils séduire ? En fait ces faux prophètes, homme ou femme sont **des personnes qui entrent en contact avec les esprits.** Alors ils s'imaginent que c'est Dieu qui leur parle (ex ; de Miché avec les faux prophètes, Les faux disaient : (*Sédécias, fils de Kenaana, s'était fait des cornes de fer, et il dit : Ainsi parle l'Eternel : Avec ces cornes tu frapperas les Syriens jusqu'à les détruire. 12 Et tous les prophètes prophétisaient de même, en disant : Monte à Ramoth en Galaad ! tu auras du succès, et l'Eternel la livrera entre les mains du roi. 1 Ro 22 :11-12) Miché lui disait le contraire de ces prophètes et cela n'a pas plu à leur chef Sédécias : (*Alors Sédécias, fils de Kenaana, s'étant approché, frappa Michée sur la joue, et dit : Par où l'esprit de l'Eternel est-il sorti de moi pour te parler ? 1 Ro 22 :24)**

Dieu n'avait pas parlé à Sédécias, mais celui-ci était convaincu que oui. Est-ce que le roi Achab a écouté Miché ? Bien sûr que non, même après avoir entendu son message, il a préféré écouter les faux. (SVP lire 1 Rois : 22 ;1-37) **Se laisser séduire c'est permettre à une puissance d'égarement de nuire à notre discernement.** De même qu'il y a eu de faux prophètes du temps de Jézabel, du temps de Jésus, il y en aura aussi dans notre temps : (*Car il s'élèvera de faux Christs et de faux prophètes ; ils feront de grands prodiges et des miracles, au point de séduire, s'il était possible, même les élus MT 24 :24*) Pour vous donner une idée, il y avait un vrai prophète pour 850 faux au temps de Jézabel qu'en est-il de nos jours ? Cette séductrice est rusée, elle entraîne vers le culte de la personnalité. Combien de soi-disant prophètes font en sorte que les gens s'attachent plus à eux qu'à Dieu. Séduits par le culte de la personne, ils s'imaginent que c'est seulement au travers d'eux que Dieu peut parler, qu'il peut enseigner ou exercer un ministère de guérison.

Sédécias représente celui qui est imbu de lui-même et qui n'accepte sous aucun prétexte que son ministère de prophète soit remis en question. **Achab représente bien ces personnes qui ne vont écouter que ceux qui leur disent de belles choses,** ne les reprennent jamais, il représente ceux qui soutiennent monétairement les faux en autant qu'ils disent des choses agréables à entendre. Un de ces jours, les prophètes de Dieu vont sortir de l'ombre et démasquer leurs ruses de séductions.

pour qu'ils se livrent à l'impudicité et qu'ils mangent des viandes sacrifiées aux idoles. 21

L'impudicité ou infidélité, n'est pas seulement avec des femmes, mais avec des mauvais esprits. C'est encore une fois entrer en communion par divers moyens avec le monde des esprits qui en fait sont les démons. La Bible dit : (*Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit et en vérité ; car ce sont là les adorateurs que le Père*

demande. 24 Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l'adorent, l'adorent en esprit et en vérité. Jn 4 :23-24) **Il est de première importance pour ne pas tomber dans ce piège de séduction de rester en communion avec la vérité**, tout ce qui n'est pas selon l'esprit des écritures peut nous placer en communion avec les mauvais esprits. Le danger, si on ne prend pas garde aux avertissements de Seigneur, c'est qu'on puisse recevoir une puissance d'égarement et tomber sous **la séduction de la dernière Jézabel** : (*L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers, 10 et avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périsseent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés. 11 Aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge, 12 afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient condamnés. 2 Th 2 :9-12*) Tenons-nous loin des filets de cette prophétesse et de ses acolytes, même s'ils sont populaires et ont belle prestance et donnent de bons spectacles de one man show.

Je lui ai donné du temps, afin qu'elle se repentît, et elle ne veut pas se repentir de son impudicité.

Jézabel était morte depuis longtemps quand l'apôtre Jean a reçu ces révélations, alors comment pourrait-elle se repentir. Il est question ici de personnes qui ont déjà connu le Seigneur, mais qui ont déviés dans la mauvaise direction. Ils ont donc de la notoriété parmi les croyants et de l'influence surtout. **Cet impudicité est l'infidélité envers la vérité, ils ne sont simplement pas fidèles à la vérité telle que définie par Jésus-Christ**. Soyez bien sûr qu'ils se serviront du nom de chrétiens toutefois et parleront de Jésus amplement. Mais que voulez-vous, c'est difficile de se repentir quand on a le vent dans les voiles, que tout semble aller pour le mieux, quand vous-même et votre ministère êtes amplement adulé par une majorité de gens. Après tout pourquoi se repentir d'être trop populaire. Jésus a dit : (*Malheur, lorsque tous les hommes diront du bien de vous, car c'est ainsi qu'agissaient leurs pères à l'égard des faux prophètes Lc 6 :26*) Les vrais envoyés de Dieu n'ont jamais été très populaires, au contraire on avait tendance à les écarter. Donc Dieu accorde du temps pour le repentir, mais ils ne se repentiront pas, car ils ne le veulent tout simplement pas. Les faux vont continuer dans leurs voies infidèles.

Voici, je vais la jeter sur un lit, et envoyer une grande tribulation à ceux qui commettent adultère avec elle,

La grande tribulation, voilà ce qui attend ce qui ne prennent pas garde à cet avertissement. Tant qu'il est encore temps, il faut cesser de forniquer avec les esprits. Dieu permet parfois des maladies pour faire comprendre à certains de ses enfants qu'il faut se repentir de quelque chose. Prier pour leur guérison devient inutile alors que c'est la volonté même de Dieu qui décide cela. C'est bien de prier pour les malades et de désirer leur guérison, mais si cela ne marche pas, il est inutile d'insister encore et encore puisque la volonté de Dieu est qu'il se repente et non qu'il guérisse.

Encore une fois insister à tout prix serait d'outrepasser la volonté de Dieu pour faire notre volonté. Jésus n'a pas guéri tous les malades à la piscine de Bethesda. Il faisait ce que le père lui montrait. Mais voilà que certains qui croient avoir des dons de guérissons et sont séduits par Jézabel n'acceptent pas que les personnes restent malades. Ils vont multiplier les prouesses et les

artifices pour bien s'opposer à la volonté de Dieu, et si cela ne réussit pas, ils diront alors que c'est parce que la personne n'a pas assez de foi. Dieu ne guérit pas tous les malades, il en jette parfois sur un lit de souffrances dans le but qu'ils se repentent.

à moins qu'ils ne se repentent de leurs œuvres.

Encore et toujours les œuvres comme si cela avait plus d'importance aux yeux de Dieu que la foi. Les yeux de celui qui a une flamme de feu scrutent tout. De quelles œuvres devraient se repentir les faux apôtres ? Surtout de ne pas rester fidèles à la Parole et à la volonté de Dieu.

Je ferai mourir de mort ses enfants ;

Les rejetons de cette forme d'adultère sont à éliminer. On est appelé à enfanter le Christ. Paul endurait comme les douleurs de l'enfantement jusqu'à ce que Christ soit formé en nous. (Ga 4 :19) Si nous ne sommes pas en train d'enfanter le Christ, mais un rejeton de Jézabel, il faut faire mourir cela au plus vite, dans un pareil cas l'avortement est indiqué. **La semence de ces fausses doctrines est très productive**, il suffit de regarder nos jardins comme la mauvaise herbe pousse bien et sans entretien. Ne devons-nous pas redoubler d'efforts pour éliminer les mauvaises herbes afin de permettre à ce qui est bon de pousser ? Il en va de même avec cette peste de Jézabel, croyez-moi elle est tenace et s'incruste et est difficile à déloger. Les racines de cette mauvaise plante atteignent même les fondations de notre foi.

Mourir de mort, n'est un pléonasme de la part de Dieu, mais **une indication certaine de la seconde mort**, celle qui prendra ta vie spirituelle si tu ne fais pas mourir ce qui est faux. **Ce serait donc la seconde mort qui attend ceux qui suivent cette doctrine, ces enseignements provenant des mauvais esprits.** La mort spirituelle sera une désolation terrible pour ceux qui y auront part. Ne vous rendez jamais jusqu'à cette étape, je vous en supplie. Le roi rejeton issu de l'union d'Achab et Jézabel s'appelait Achazia et il suivit exactement la voie de son père et de sa mère, idolâtre et méchant. Assurez-vous de ne pas être un de ces enfants bâtard ayant en vous une partie de vrai mêlé à de faux, évitez pendant que c'est encore temps la seconde mort, repentez-vous et revenez vers la Vérité qui est Jésus-Christ.

et toutes les Eglises connaîtront que je suis celui qui sonde les reins et les coeurs,

Il sonde avec ses yeux de feu, il scrute tout notre intérieur et cela est bon pour nous, il ne faut pas craindre de se faire reprendre par Dieu, c'est une marque d'affection que d'être repris par Dieu car : (*Supportez le châtiment : c'est comme des fils que Dieu vous traite; car quel est le fils qu'un père ne châtie pas ? 8 Mais si vous êtes exempts du châtiment auquel tous ont part, vous êtes donc des enfants illégitimes, (des bâtards) et non des fils.* Hé 12 :7-8) L'examen de conscience doit être fait à la lumière de la parole de Dieu, à la lumière de la vérité et pas seulement par une conscience humaine qui a perdu le sens de la moralité. Avouons que se sonder soi-même ne donne pas grand résultat et on ne voit pas très bien ce qu'on peut améliorer, mais si on laisse le soin à Dieu de nous sonder, alors on est sur la bonne voie du rétablissement, si toutefois on écoute ses directives et qu'on change de cap.

et je vous rendrai à chacun selon vos œuvres.

Rendre fait référence à récompenser ou châtier dépendamment de ces œuvres. **On récoltera ce qu'on aura semé.** (*Ne vous y trompez pas : on ne se moque pas de Dieu. Ce qu'un homme aura semé, il le moissonnera aussi. 8 Celui qui sème pour sa chair moissonnera de la chair la corruption; mais celui qui sème pour l'Esprit moissonnera de l'Esprit la vie éternelle. 9 Ne nous lassons pas de faire le bien; car nous moissonnerons au temps convenable, si nous ne nous relâchons pas. 10 Ainsi donc, pendant que nous en avons l'occasion, pratiquons le bien envers tous, et surtout envers les frères en la foi.* Ga 6 :7-10) Semer pour l'esprit c'est s'occuper de ce que sera notre avenir spirituel et Dieu ne désire rien de moins que de nous faire bénéficier de la vie éternelle dans son paradis. Toutefois il ne peut pas renier lui-même ses propres décrets et il réserve la seconde mort à ceux qui ne vivent que pour satisfaire les désirs charnels issus de l'infidélité envers la vérité.

A vous, à tous les autres de Thyatire, qui ne reçoivent pas cette doctrine,

Comment peut-on recevoir cette doctrine, c'est en acceptant pour des envoyés de Dieu ces faux prophètes. (*Car plusieurs séducteurs sont entrés dans le monde, qui ne confessent point que Jésus-Christ est venu en chair. Celui qui est tel, c'est le séducteur et l'antéchrist. 8Prenez garde à vous-mêmes, afin que vous ne perdiez pas le fruit de votre travail, mais que vous receviez une pleine récompense. 9Quiconque va plus loin et ne demeure pas dans la doctrine de Christ n'a point Dieu; celui qui demeure dans cette doctrine a le Père et le Fils. 10Si quelqu'un vient à vous et n'apporte pas cette doctrine, ne le recevez pas dans votre maison, et ne lui dites pas: Salut! 11car celui qui lui dit: Salut! participe à ses mauvaises œuvres* 2Jn 7-11) Certaines versions ont traduit " qui ne confessent pas Jésus-Christ venant en chair" comme si cela était au présent. On pourrait encore dire "**qui n'ont pas la confession que Jésus-Christ vit en eux**". Jésus ne nous a-t-il pas dit que nous reconnaîtrions ses disciples à leurs fruits, à l'amour qu'ils ont les uns pour les autres. Il faut maintenir le cap sur la doctrine du Christ et refuser toutes doctrines contraires à ce qu'est la saine doctrine transmise par les apôtres et Jésus lui-même

et qui n'ont pas connu les profondeurs de Satan, comme ils les appellent, :

Les profondeurs ou les secrets de Satan. Devins et magiciens, mediums, etc sont tous dans les profondeurs de Satan, ses secrets, ses mystères. Toutefois les **prophètes de Jézabel étaient convaincus que leur inspiration venait non pas de Satan, mais de Dieu.** Alors ceux qui connaissent des supposées profondeurs spirituelles qui sont douteuses, ne diront pas de nos jours : "les profondeurs de Satan", mais **ils diront plutôt qu'ils sont dans les profondeurs de Dieu.**

D'ailleurs Baal signifie Maitre, Seigneur. Alors attention, il est primordial que nous comparions les inspirations, les songes, les visions, les prophéties, les visitations d'anges et autres expériences spirituelles avec la parole de Dieu pour **s'assurer que nous sommes en communion avec le bon Esprit.** Je ne pense pas que cela séduirait beaucoup de croyants si quelqu'un arrivait dans une église et disait : "Satan m'a révélé un mystère, le voici". (*Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à tout esprit ; mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde* 1 Jn 4 :1) Donc les faux sont tout aussi convaincus que c'est Dieu qui leur

parle que les vrais, c'est ce qu'ils enseignent qu'il vous faut analyser sous la loupe de la parole de Dieu et sonder cela avec l'aide de l'Esprit-Saint.

Je ne mets pas sur vous d'autre fardeau; seulement, ce que vous avez, retenez-le jusqu'à ce que je vienne.

Le fardeau de Jésus est plus léger que celui de Jézabel. **Pour retenir il faut garder.** C'est comme Paul dit à Timothée, (*garde le bon dépôt par l'Esprit-Saint qui habite en toi 2Tim 1 :14*), il a retenu les instructions de Dieu. **Saviez-vous que la grâce peut être reçue en vain, c'est-à-dire videment.** Si vous faites passer une boule de pingpong dans un tube de carton avec un bout fermé, alors la balle sera retenue, mais si l'extrémité est ouverte, la balle va passer, mais vous ne la garderez pas. Ne soyons pas de ceux qui laisse filer la grâce et la vérité, le résultat sera la dissolution, l'infidélité, etc. **La grâce si elle est gardée comme un bon dépôt nous enseigne à renoncer à l'impiété et aux convoitises mondaines (Ti 2 :12)** Donc si on laisse filer la grâce, il est certain que la vérité s'envolera aussi, je dis s'envoler pour ne pas dire se faire voler. Retenir la vérité telle qu'enseignée par le Christ et les apôtres est aussi de mise, cela va de soi.

A celui qui vaincra, et qui gardera jusqu'à la fin mes œuvres,

Quand c'est le Christ qui vit en nous on fait ses œuvres à lui. L'œuvre de Dieu est de garder la foi en Jésus-Christ jusqu'à la fin, Les œuvres du Christ sont des œuvres préparées d'avance : (*Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. 9 Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie. 10 Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu a préparées d'avance, afin que nous les pratiquions. Ep 2 :8-10*) Rester sur cette assurance que la victoire c'est de continuer de croire en Jésus-Christ et de pratiquer ses œuvres est ce que Dieu exige de nous, le résultat sera d'être à ses coté quand Il régnera pendant mille ans.

je donnerai autorité sur les nations. Il les paîtra avec une verge de fer, comme on brise les vases d'argile, ainsi que moi-même j'en ai reçu le pouvoir de mon Père.

Ce passage fait référence au règne du Christ pendant les mille ans communément appelé le milléum qui est décrit dans Apocalypse 20. (*Bienheureux ceux qui ont part à cette première résurrection, ils régneront avec le Christ pendant mille ans*). Comme Satan sera lié pendant ce millénaire, les êtres humains ne pourront plus dire que c'est le séducteur qui les aura entraînés à faire ce qui est mal.

La verge de fer sera les punitions appliquées suite aux méfaits afin que la justice selon les critères de Dieu soit établie sur la terre. **Le temps de la grâce sera terminé.** Certains gouverneront sur 10 villes, d'autres sur 5 après que Jésus sera entré dans son règne de mille ans : (*Lorsqu'il fut de retour, après avoir été investi de l'autorité royale, il fit appeler auprès de lui les serviteurs auxquels il avait donné l'argent, afin de connaître comment chacun l'avait fait valoir. 16. Le premier vint, et dit : Seigneur, ta mine a rapporté dix mines. 17. Il lui dit : C'est bien, bon serviteur ; parce que tu as été fidèle en peu de chose, reçois le gouvernement de dix villes. 18. Le second vint, et dit : Seigneur, ta mine a produit cinq mines. 19. Il lui dit : Toi aussi, sois établi sur cinq villes Luc 19 :15-18*) à nous d'être vigilant et de faire partie de cette première résurrection,

celle qui propulse dans le millénum. Ces choses sont réellement sur le point d'arriver, on y est presque.

Et je lui donnerai l'étoile du matin.

Jésus se nomme l'étoile brillante du matin en Ap 2 :28 et il est encore appelé Soleil de justice en Malachie 4 :2. En un sens on peut dire que l'étoile brillante du matin est différente de l'étoile du matin qui elle paraît juste un peu avant le lever du soleil. Cette étoile brille par le soleil, comme nous sommes appelés à resplendir de la gloire de Dieu. C'est donc un présent de choix qui amène de la luminosité dans notre vie. (*Par ta lumière, nous voyons la lumière* Ps 36 :9) Vous devenez une de ces lampes qui se fait remarquer par ses bonnes œuvres.

Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Eglises !

C'est la quatrième fois que Jésus fait résonner cela à nos oreilles, car pour lui rien n'est acquis tant qu'il n'a pas remarquer le changement d'attitude qui s'impose. Le message s'adresse donc à toutes les sept églises, donc toutes confessions confondues, que l'on soit indépendants, église maison, solitaire chez-soi, tous les mouvements religieux qui portent le nom de chrétien. Catholique, orthodoxe, évangélique, baptistes, méthodistes, pentecôtistes, nommez-les tous. Personne, non personne ne doit faire la sourde oreilles à ce que tente de nous dire le Saint-Esprit.

Il est à craindre toutefois que d'écouter d'autres esprits au lieu du Saint-Esprit, t'ais amené dans une famine spirituelle par rapport à la bonne nourriture céleste qui devrait t'alimenter, soit **la parole de vérité**. Dans ce cas, ce dicton populaire s'adresserait très bien à toi : “ **VENTRE CREUX N'A PAS D'OREILLES** ”

Merci d'avoir pris le temps de lire ce document.

Robert Sage, auxsourcesdelasagesse.com